

PRESENTACIÓN

En estos tiempos tan difíciles para todos, nuestras necesidades han cambiado por completo. Es por eso que vemos necesario adaptar estas a la nueva situación en la que nos encontramos.

Suele ser común la pérdida o rotura de la mascarilla, así como el olvido o el momento de cambio de ella, y ¿qué harías si te encontrases lejos de tu casa? Debido a nuestra preocupación por la salud de todos los ciudadanos y por nuestro deseo de hacer la vida mucho más práctica, hemos creado una empresa llamada “DHOVA” que proporciona productos sanitarios mediante máquinas expendedoras.

(Alexandra Vom Höfel , Maren Aizpurua, Noa del Hoyo y Lucía Ochoa de Zabalegui, CEOs y fundadoras de este proyecto)

